## ADOPTE TAM-BIEN EL CADA-VER DE UN SOL-D A D O N O R -VIETNAMITA

AGALO antes de que sea tarde. Todavía pueden ser salvados de la barbarie marxista varios cientos de miles de cadáveres en buen estado que vacen en Viet-Nam sin enterrar. Son pequeños y decorativos. La mayoría han muerto fulminados por la bomba CBU-55, que, según cuentan los cronistas, deja a sus víctimas con la boca abierta, los ojos salidos de las órbitas y las manos agarrotadas en la garganta. Usted puede utilizar su adoptado de mil maneras. aunque la más usual —al menos en los Estados Unidos- es transformarlo en un magnetófono para aprender lenguas orientales. Basta para ello que le introduzca usted en el estómago una cassette conectada con un pequeño altavoz oculto en la boca. Se puede mejorar el efecto instalando también algún mecanismo que mueva las mandíbulas y los labios del difunto decorativo.

La mayoría, sin embargo, adopta soldados muertos para enterrarlos cristianamente en el jardín de su casa. Si usted carece de jardín, adopte uno troceado (compruebe si todos los trozos son del mismo muerto) y entiérrelo en macetas en la terraza de su pisito. También pueden hacerlo entre varios vecinos, e incluso, si usted no dispone de medios suficientes (recuerde que la congelación y el traslado en un portaaviones USA es caro) puede proponer que su comunidad de propietarios adquiera uno para decorar el portal de la casa. La vivienda revalorizará su precio, no lo olvide.

Tome nota. Adopte un niño huérfano y el cadáver de un soldado norvietnamita. Y hágalo cuanto a n t e s
porque las almas caritativas norteamericanas han dejado un cupo muy
pequeño de difuntos para los demás
países defensores de la civilización
occidental. **CH2** 

## EL CORREO DEL CORAZON



Señorita independiente, aficionada montar caballo, cultivo
músculo y valores viriles de la
mujer, entablaría relación con
actriz ex folklórica madura.
No importa pasado Cifesa o
separación marido compositor.
Preferible cera virgen.



Jovencita poca ropa desearía mantener relaciones con filósofo orteguiano, preferible académico, a ser posible de Peñafiel y aficionado al cine. No importa poca estatura, gafas o leyenda liberal. Tampoco importaría calva prematura o peinado orteguiano. Preferible marginado Régimen o colaborador «Gaceta ilustrada», Salida diaria, excepto jueves, que él tendrá Academia (y eso es un coñazo).



Lectora incansable desearía relacionarse con senecto exiliado, a ser posible Oxford. Preferible premio Mariano de Cavia. Aspira verse incluida en libros como «Mujeres españolas». No importa colabore «ABC» dominical u otra prensa alienada. Desearía muchas lenguas.



Mujer bandera relacionaríase arquitecto prestigio, preferible ex Opus por razones seriedad, para visitar con él nueva arquitectura religiosa y Madrid carolino. No importan polémicas urbanísticas ni estatura. Sólo tardes, por razones moralidad. Tampoco importa predique en desierto sobre urbanismo madrileño. Le acompañaría viajes y peregrinaciones Año Santo.



Estudiante desabrochada mantendría correspondencia (por si otra cosa no se le mantiene) con líder futbolístico o presidente club solera madrileña. No importa fume puro y queme las sábanas. Preferible locuaz y campechano. Respetaría domingos por razones deportivas. Aficionada pesca trucha y postales Santa Pola. Intercambiaría insignias y grímpolas merengues.



Señorita rubia, buena estatura, interesada en mantener correspondencia e intercambio cartas credenciales con catedrático Mercantil de prestigio. No importa pasado diplomático o romance Jacqueline. Preferible hijos agiornados o multinacionales. Absoluta seriedad y coleccionismo postales vaticanas. Escribir adjuntando foto psicológica.